

> **LAS LLUVIAS REBLANDECIERON PARTE DE LA SIERRA**

# SEPULTA CERRO A TRES POBLANOS

**P**UEBLA.- Las intensas **lluvias** en la Sierra Norte de Puebla provocaron que un cerro se desgajara y cubriera una vivienda, dejando por lo menos tres muertos y dos heridos, informó el secretario de Gobernación, Mario Montero.

En entrevista, indicó que los hechos ocurrieron a las 2:00 horas en la comunidad 5 de Mayo, perteneciente a Huehuetla, donde los efectos por el **huracán** "Jimena" mantienen **lluvias** constantes.

Se sabe que los acaecidos fueron identificados como Ana Francisco Bernabé, de 55 años; Lucía Méndez Francisco, de 18, y Lázaro Méndez Francisco, de 13 años.

Las víctimas estaban en la vivienda cuando fueron sepultadas por piedras y lodo derivadas del desgajamiento.

Las víctimas  
estaban  
en una vivienda  
cuando fueron  
sepultadas  
por piedras y lodo  
derivadas del  
desgajamiento

amiento.

En tanto, los lesionados son José Méndez Francisco, de 22 años, y Mateo Méndez Francisco, de 19, quienes fueron trasladados al Hos-

pital General de Huehuetla, donde se reportan graves.

Montero Serrano dijo que en la Sierra Norte las **lluvias** han sido constantes durante los últimos días y ello provocó el reblandecimiento de los cerros y en consecuencia el desgajamiento.

Elementos de diversos cuerpos de rescate y del Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci) acudieron al lugar para rescatar los cuerpos y atender a los heridos, y mantienen un constante monitoreo de las **lluvias** en todo el estado. Exhortó a los poblanos, principalmente aquéllos que viven en zonas aledañas a cerros, barrancas, ríos y zonas de peligro, a mantenerse en alerta ante el incremento de las **lluvias** por el **huracán**.

*Notimex*

